



#OMARGARCÍA HARFUCH

‘SEGURIDAD, TRABAJO COMPARTIDO’

EL SECRETARIO DE SEGURIDAD ASEGURÓ QUE HAY COORDINACIÓN CON LOS GOBIERNOS ESTATALES SIN IMPORTAR SU AFILIACIÓN POLÍTICA PARA DAR RESULTADOS

POR PARIS SALAZAR/P8



#OMARGARCIAHARFUCH

Seguridad, un trabajo compartido

'HAY COORDINACIÓN EN ENTIDADES, A PESAR DE FILIACIÓN PARTIDISTA'

POR PARIS SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La seguridad es un trabajo compartido y por eso hay coordinación con los gobiernos estatales sin importar su filiación política, aseguró el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch.

En entrevista en el programa *Sergio y Lupita*, de **Heraldo Radio**, el secretario señaló que a los ciudadanos no les importa quién los gobierna, sino los resultados en materia de seguridad. "Estamos trabajando con Guanajuato, en Aguascalientes, con diversos estados, porque a la ciudadanía no le importa que partido

133

MIL ELEMENTOS DE LA GN DESPLEGADOS EN EL PAÍS.

gobierna, sino que no sea víctima de un delito", afirmó.

"Debemos trabajar con las entidades federativas porque 80% de los delitos que sufre la gente son del fuero común, y eso no quiere decir que el gobierno se lave las manos, pero sí es una responsabilidad compartida que debemos atender de manera conjunta", dijo.

El secretario Omar García Harfuch afirmó que la coordinación de las fuerzas federales y los trabajos de inteligencia contribuirán a que no haya impunidad en ningún hecho violento y en la prevención de los delitos de alto impacto.

"La presidenta (Claudia Sheinbaum) encabeza todos los días el Gabinete de Seguridad, está conformado por la Secretaría de la Defensa Nacional, Secretaría de Marina, por supuesto Secretaría de Gobernación, en la Secretaría de Seguridad que tenemos la Subsecretaría de Investigación y el Centro Nacional de Inteli-

gencia, somos un proveedor de servicios de información a las otras instituciones de seguridad en el Gabinete de Seguridad, obviamente se diseña y se trabaja la estrategia a seguir", precisó.

En la emisión de radio reiteró que en Guanajuato y en ningún estado del país hay presencia de "terrorismo" como una parte de la oposición quiere difundir ante la opinión pública.

"Estos dos explosivos fueron un ataque directo a la policía municipal. Ya había tenido un antecedente en 2022 en Guanajuato, también de otros vehículos con explosivos (...) Cuando a pregunta expresa, que, si eran actos terroristas, bueno, esto es lo que se están disputando, son dos grupos o un mercado de droga, en un mercado de narco menudeo de huachicol, de extorsión. Aquí son dos bandas criminales que por supuesto no vamos a permitir que estos hechos queden impunes y los vamos a detener. Hay una investigación que también estamos apoyando al gobierno de Guanajuato para poder resolver estos casos", aseveró.

Lamentó que algunos actores políticos politicen el tema de seguridad para buscar una ganancia electoral.

"Más que la oposición, en general, siempre hay actores políticos que, si politizan, lamentablemente el tema de seguridad, pero que con varios gobernadores de oposición se trabaja", indicó.

García Harfuch dijo que parte de la estrategia de seguridad es el trabajo con entidades para disminuir los delitos del fuero común, que más afectan a los ciudadanos. ●



FOTO: FEDERICO CAMA

• **DIÁLOGO.** El titular de Seguridad, Omar García Harfuch, en una visita, en mayo, a las instalaciones de **HMG.**